

## NOTICIAS

### LA IMAGEN DEL PROFESORADO DE GEOLOGIA

Leandro Sequerios

- "Las rocas metamórficas llamadas cornubianitas... Gutiérrez que le veo..."

En la publicidad de televisión se ha podido ver de vez en cuando el anuncio de unos fascículos de minerología en los que un profesor "antiguo" enseña a sus alumnos y pronuncia la frase citada.

Pues bien: bajo el titular siguiente del diario CORDOBA (21 octubre de 1994) "La Consejera de Educación critica un anuncio por dañar la imagen del docente" leemos estos comentarios:

nes entre las que podemos citar el Grupo Mineralogista de Madrid, el Grup Mineralògic Català y la Asociación Mineralógica Aragonesa.

Las personas interesadas en colaborar en el proyecto o simplemente contactar con sus impulsores pueden dirigirse a:

Miguel Calvo  
Asociación Mineralógica Aragonesa  
Fernando el Católico 24 Dup. 6ºD  
50009 Zaragoza

## REUNIONES / CONGRESOS / SIMPOSIOS

### IV CONGRESO GEOLOGICO DE ESPAÑA

ALCALA DE HENARES  
1 AL 5 DE JULIO DE 1996

## La consejera de Educación critica un anuncio por dañar la imagen del docente

EFE

SEVILLA

La consejera de Educación y Ciencia, Inmaculada Romacho, ha expresado su protesta por la imagen que se ofrece del profesorado en un anuncio publicitario de televisión "en el que se alaban las excelencias didácticas de unas colecciones de minerales".

Romacho afirma en una nota de prensa que comprende que "cualquier empresa quiera vender su producto y es lógico que acuda a la publicidad televisiva, pero nunca a costa de lesionar la imagen de unos profesionales que se esfuerzan por llevar adelante una labor de enorme transcendencia social". La consejera supone que

"la intención del anuncio no es zaherir al profesorado ni disminuir la credibilidad de la que goza", pero dado el público al que va dirigido, niños y niñas, gente joven en edad de formación, "daña la imagen del docente".

Romacho considera que presentar la actividad del aula como "algo aburrido, con dardos dirigidos a mantener la disciplina (alusión al supuesto alumno apellidado Gutiérrez) atenta no sólo contra la dignidad del trabajo del profesor sino que puede afectar gravemente a las relaciones del alumnado con respeto a sus maestros".

La consejera Inmaculada Romacho señala que no pone en duda el valor pedagógico de los materiales educativos que se presentan

en el anuncio, que menoscaba el principal núcleo de todo proceso educativo como es la relación profesor-alumno.

En la nota de prensa se recuerda el convenio sobre principios para la autorregulación de las cadenas de televisión, firmado en marzo del año 1993 por las instituciones españolas responsables de la Educación y las cadenas de televisión del país.

Por otro lado, la cadena autonómica Canal Sur, en su programa *La mar de cosas*, que se emite este domingo a las 13.35 horas, dedicará el apartado titulado *Tapeo y copeteo* a la hospedería de San Francisco, ubicada en la localidad cordobesa de Palma del Río.

### PROYECTO DE CREACIÓN DE UNA REVISTA ESPAÑOLA DE MINERALOGÍA

Han establecido contacto con la AEPECT un colectivo de aficionados a la Mineralogía que están decididos a impulsar la edición de una revista de Mineralogía descriptiva con una estructura y objetivos parecidos a las que aparecen en otros países. El grupo lo integran miembros de distintas asociacio-

Organizado por la Sociedad Geológica de España en colaboración con el Departamento de Geología de la Universidad de Alcalá de Henares, abre sus puertas a múltiples secciones. Cabe destacar que la Secretaría General corre a cargo del Dr. Manuel Segura, tesorero de la AEPECT en la anterior Junta Directiva. A pesar de que que no se incluyen entre los temas prioritarios, el programa científico prevé la aceptación de comunicaciones sobre temas propios de la enseñanza de la Geología. Entre ellos encontramos las secciones de Epistemología de la Geología, Historia de la Geología y sus instituciones y Didáctica de la Geología.